

MIEUX VIVRE À BRIGNAIS

Nos projets réalistes et réalisables pour Brignais...



Avant tout, nous sommes de tout cœur avec nos amis Ukrainiens accueillis à Brignais. Nous nous félicitons de cette belle entente entre élus, associations, groupes d'amis et donateurs spontanés qui foncent pour aider, donner, inviter... Cette cohésion nous pousse à nous engager encore et encore humainement... **Nous sommes, disons-le, des élus FIERS d'être une source d'inspiration.** Nos propositions sont récupérées par la majorité comme le skate park. Nous militons pour cet équipement depuis plus de 8 ans et depuis 2020 nous proposons de l'installer sur le «stade blanc». **C'est en cours et les jeunes vont bientôt pouvoir «s'éclater» grâce à notre projet prévu volontairement dans ce quartier.** Comment vous dire aussi notre satisfaction de voir enfin les TCL arriver à Brignais. Nous savons que c'était réali-

sable... Que de temps perdu, que de pollutions, que de carburants dépensés, que d'habitants jeunes, salariés, retraités sans solution pour s'extraire de Brignais et rejoindre hôpitaux, universités, loisirs ou autres de Lyon ou de de la Métropole...

Nous sommes ENFIN entendus partiellement dans notre engagement pour la solidarité au sein du CCAS. Son budget «aide sociale non obligatoire» commence à augmenter.

Pour le futur, nous innovons encore.

Nous avons présenté au maire, la Fédération des Particuliers Employeurs de France (FEPEM) moteur de l'emploi à domicile soutenue par des Régions, départements, communes.

Notre objectif : implanter à Brignais un **Point Relais Particulier Emploi**, service gratuit après signature d'une convention.

Espace d'Information et d'Orientation pour le développement des emplois de proximité, les habitants de Brignais et de la CCVG, trouveront une réponse à leurs questions sur les métiers à domicile et de la documentation sur l'emploi chez les particuliers.

Point de rencontre, les futurs salariés du domaine, demandeurs d'emploi, personnes en reconversion professionnelle obtiendront des «infos» sur l'emploi au domicile des particuliers.

Alors quand installons-nous Monsieur le Maire, ce service au public utile et gratuit ? La balle est dans votre camp !

Notre opposition a la force de nos propositions. Là est notre conception de notre rôle d' élu.

**Christiane CONSTANT
Lionel CATRAIN**